

Fohlenhof lädt ein

Ebbs: Herz ist Trumpf

Der Fohlenhof Ebbs lädt am Samstag unter dem Motto „Herz ist Trumpf“ herzkranken Kinder ein. Im Mittelpunkt werden die Haflingerpferde stehen. Ein tolles Programm ist geplant.

Ob Pferde striegeln, Kinderreiten, Kutschenfahrten, Voltigier Vorführung, Mithelfen bei der Fütterung, Gestütsführung oder Spaß in der Hüpfburg – es ist am Samstag ab 12 Uhr so einiges los beim Fohlenhof Ebbs. Um 16 Uhr wird österreichweit gleichzeitig der Luftballonstart der Herzkinder durchgeführt. Um das leibliche Wohl kümmert sich das Fohlenhof Team. Der Eintritt ist für alle Besucher frei. Der gesamte Reinerlös der Veranstaltung wird an die Herzkinder gespendet.